



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	17	08/07/2022	LEGISLATIVO

68 REUNIÓN DE LA CPCE-F

Las prioridad es la política de cero corrupción: Evelyn Salgado

DE LA REDACCIÓN

nacional@gtmm.com.mx

La gobernadora Evelyn Salgado Pineda, refrendó su compromiso con una política de cero corrupción, bajo una perspectiva que permita hacer más eficientes los recursos públicos y combatir la impunidad.

Durante su participación en la sesión de trabajo de la 68 Reunión Nacional de la Comisión Permanente de Contralores Estados-Federación (CPCE-F), indicó que “la prioridad de todas y de todos los que estamos aquí y de los gobernadores y las gobernadoras, es cumplir con las obligaciones en materia de transparencia y rendición de cuentas”.

Ante la presencia del secretario de la Función Pública (SFP) y presidente de la CPCE-F, Roberto Salcedo Aquino, así como representantes de los órganos de control de las 32 entidades del país, la mandataria señaló que es de suma importancia seguir en este camino de combate frontal a la corrupción en sus múltiples formas.

“Hemos instruido a todo el gabinete a dar atención inmediata, puntual y permanente a todos los requerimientos de información de las auditorías que han sido practicadas por los órganos de fiscalización federal y local, atendiendo el eje rector de nuestro Presidente, cero tolerancia a la corrupción

definitivamente”, dijo.

Salgado expresó su reconocimiento a la labor del secretario de Contraloría y Transparencia Gubernamental del estado, Eduardo Loría Casanova, quien en coordinación con la SPF y la Auditoría Superior de la Federación (ASF), ha tenido resultados positivos en favor de la transparencia y transformación de la entidad.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	17	08/07/2022	LEGISLATIVO

EL DATO

El compromiso
Evelyn Salgado, gobernadora de Guerrero, reiteró su compromiso por privilegiar la profesionalización de la labor fiscalizadora.



Foto: Especial

Evelyn Salgado, gobernadora de Guerrero, reiteró su compromiso con una política de cero corrupción y combatir la impunidad.